



Málaga, 11 de febrero de 2014

## EDUCACIÓN ADJUDICA POR CERCA DE 100.000 EUROS LAS OBRAS DE REFORMA DEL COLEGIO LOS ALMENDROS DE GUARO

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica en el marco del Plan OLA las obras que reformarán el colegio Los Almendros de Guaro, actuación que beneficiará a más de 190 alumnos y alumnas de la localidad malagueña**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma y modernización del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Los Almendros de Guaro (Málaga). Estos trabajos, incluidos en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), contarán con un presupuesto de 96.614,20 euros y beneficiarán a más de 190 alumnos y alumnas del municipio.

El centro está compuesto por una plataforma inferior que alberga un comedor, un edificio de administración y un pequeño aulario con cuatro clases, así como una plataforma superior con un aulario principal compuesto por ocho clases. Los trabajos de reforma, que llevará a cabo la constructora Miguel Bustos e Hijos S.L. en un plazo de tres meses, supondrán el cierre de un porche en el edificio administrativo para albergar un almacén, dos despachos para equipo de orientación alumnado y un aula de psicomotricidad.

Además, en el aulario menor se instalará una pérgola cubierta, en el edificio del comedor se adecuará un almacén para conserjería y en el patio trasero del centro se construirá un acceso para discapacitados y se mejorará el cerramiento exterior. Asimismo, se construirá una rampa que facilite el acceso al aulario principal del colegio situado en la plataforma superior.

Esta actuación, cofinanciada por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar 1.448 puestos de trabajo en la provincia de Málaga mediante la realización de obras de construcción y mejora de centros educativos. La ejecución de la misma la lleva a cabo la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

NOTA DE PRENSA

NOTA DE PRENSA